

Schottland Breitband via Satellit

[11.7.2008] Breitbanddienste sollen in Schottland bald überall verfügbar sein. In abgelegenen ländlichen Gebieten wird der Zugang zu schnellem Internet via Satellit ermöglicht.

In Schottland erhalten ländliche Gebiete, in denen kein ADSL-Anschluss möglich ist, via Satellit Zugang zu Breitbanddiensten. Einen entsprechenden Vertrag mit einem Volumen von 3,3 Millionen Pfund (etwa 4,2 Millionen Euro) hat die schottische Regierung mit der Avanti Communications Group abgeschlossen. Wie der britische Branchendienst Kablenet berichtet, waren im Vorfeld alle, die Interesse an schnellen Internet-Zugängen haben und noch nicht darüber verfügen, aufgerufen, sich in eine Liste einzutragen. Diese umfasst mehr als 3.500 Unternehmen und Privathaushalte. (rt)

<http://www.kablenet.com>

<http://www.scotland.gov.uk>

Stichwörter: Schottland, Breitband, Satellit, Avanti Communications Group

Quelle: www.kommune21.de